

EDUCACIÓN

Agradecidos Por 60 Años En Nuestra Comunidad

Por: Luis G. Pedraja, Ph.D.,
Presidente De Quinsigamond
Community College

WORCESTER, MA - El Día de Acción de Gracias es un momento para agradecer y reconocer las culturas y las increíbles contribuciones de los pueblos indígenas, durante el Mes de la Herencia Nativa Americana. También es un momento en el que recuerdo y estaré eternamente agradecido por la increíble comunidad de Worcester, la cual ha sido el hogar de Quinsigamond Community College durante los últimos 60 años.

En QCC, nuestra comunidad universitaria está formada por profesores y personal dedicados que trabajan incansablemente para ayudar a nuestros estudiantes a alcanzar el éxito. Sin embargo, es algo más que nuestra comunidad universitaria interna lo que constituye nuestro instituto. QCC se extiende más allá de nuestros campus y llega a las comunidades a las que servimos. A lo largo de los años, nos hemos asociado con organizaciones, empleadores y organizaciones sin fines de lucro para construir una fuente de trabajadores calificados que luego ingresan a nuestra comunidad, aumentando el crecimiento económico en nuestra región.

Muchas organizaciones son socios desde hace mucho

tiempo y que aprecian de primera mano el valor de un instituto universitario. Un evento de asociación externa que ha sido un elemento básico en QCC son los Premios "Hispanos Logrando y Celebrando la Excelencia" (Hispanos Achieving and Celebrating Excellence, o HACE, por sus siglas en inglés). Cada año, los premios HACE honran a los estudiantes hispanos de bachillerato en Worcester y Southbridge que se han destacado en las artes, las materias académicas, el atletismo, la participación cívica/servicio comunitario y el liderazgo.

Este es el 38º aniversario de este increíble evento centrado en la comunidad, que este año celebró a casi 40 estudiantes de Worcester y Southbridge. Durante los últimos 37 años, el Comité de HACE ha reconocido a 823 estudiantes hispanos no sólo con elogios, sino también con ayuda financiera por un total de \$212,350.

Cada año estoy agradecido por la multitud de personas que trabajan arduamente para organizar esta celebración y por los numerosos líderes comunitarios que vienen a apoyar a nuestros estudiantes en este evento. Líderes como la senadora estatal Robyn Kennedy; el administrador de la ciudad de Worcester, Eric Batista; el superintendente de las escuelas públicas de Southbridge, Jefrey Villar; la Dra. Déborah L. González, copresidenta de HACE y codirectora de Participación Familiar y Comunitaria de las Escuelas Públicas de Worcester; y Jessica Mandes, directora de Educación Multilingüe de las Escuelas Públicas de Worcester, quienes dijeron unas palabras durante el evento del 8 de noviembre. Marco Estrella y Claudia Oliveira De Paiva presidieron el evento, el cual contó con premios especiales que llevan el nombre de tres mujeres poderosas y que son modelos a seguir en nuestra comunidad hispana/latina.

Presentado por la presidenta de HACE, Gilmarie Vongphakdy, el Premio al Liderazgo Comunitario en Memoria de Marlyn Reyes de este año fue para Edwin Delacruz Dávila, de YouthWorks; el Premio Cultural Dolly Vázquez fue para Pamily Saldana, estudiante de Worcester Technical High School, y Briana Báez, estudiante de North High School, y la Beca de Liderazgo Comunitario Olga López-Hill fue otorgada a Melissa Cahill, estudiante de Quinsigamond Community College.

Como ha sido costumbre en los últimos años, el alcalde de la ciudad de Worcester, Joseph Petty, declaró el 8 de noviembre de 2023 como el Día de HACE en la ciudad de Worcester por medio

de una proclamación oficial. Además, el Ayuntamiento de Southbridge, representado por Jasmine Rivas y Ariel Ortiz, ofreció la proclamación de su ciudad en honor a la excelencia académica y el liderazgo de los estudiantes. Fue una noche que estos estudiantes recordarán por mucho tiempo y que sirve como un poderoso mensaje de apoyo para nuestra población hispana/latina local, la cual representa cerca del 24% de los residentes de Worcester y más del 34% de los residentes de Southbridge. Finalmente, sería negligente de mi parte si no agradeciera a los numerosos patrocinadores locales que cada año ayudan con fondos para apoyar las becas estudiantiles. El proverbio "Se necesita un pueblo entero para criar a un niño" es extremadamente apropiado, como lo demuestra claramente este evento.

Otro evento comunitario reciente de QCC celebrado este mes fue la segunda Conferencia anual de Aprendizaje, "Empoderar, involucrar, perdurar: dando forma a su fuerza laboral a través de la excelencia en el aprendizaje". Celebrado en honor a la Semana del Aprendizaje, este evento de todo el día contó con una variedad de talleres impartidos por profesionales de la industria e innovadores en el campo

Continuación En La Página 11



Cuentas con nuestro respaldo, ahora y en el futuro.

En QCC, te brindamos el apoyo que TÚ necesitas para triunfar.

**Inscríbete o envía hoy tu solicitud.
Las clases comienzan pronto.**

[QCC.edu/historia](https://qcc.edu/historia)

QUINSIGAMOND
Community College



Nuestra Comunidad

Continuación De La Página 10

del aprendizaje y el desarrollo de la fuerza laboral (como la Secretaria de Trabajo y Desarrollo de la Fuerza Laboral de Massachusetts, Lauren E. Jones), quienes reconocen el valor que los programas de aprendizaje aportan a nuestra sociedad.

Hoy en día, hay más de 600,000 aprendices activos en todo el país, un aumento de más del 100% con respecto a 2013. Tan solo en Massachusetts hay cerca de 12,000 aprendices activos. No hay duda de que estamos viendo un resurgimiento de los programas de aprendizaje. ¿Y por qué no? Los aprendizajes permiten a los estudiantes devengar un salario mientras mejoran y avanzan en el dominio de sus habilidades, lo que es especialmente útil para

las poblaciones desatendidas. Este tipo de programa, en el que se tiene un sueldo mientras se aprende, cambia las reglas del juego para muchos estudiantes y brinda un puente entre el aspecto académico y el aprendizaje práctico. Los aprendizajes también ofrecen a las empresas una forma rentable de capacitar a su futura fuerza laboral y aumentar la rentabilidad, lo que a su vez contribuye a que nuestra economía prospere.

En QCC continuaremos forjando más asociaciones comunitarias, educando a más estudiantes y ayudando a más personas a realizar sus sueños a través de la educación superior. Me siento supremamente agradecido por ser parte de esta comunidad próspera y solidaria y de nuestros socios comunitarios que reconocen que no somos un simple instituto universitario en Worcester, sino el instituto universitario de Worcester.

¡Hablemos Español!

Comparta Su Ritmo!



Hable, Lea, Escriba, Disfrute y Comparta su Cultura Hispana.



LEARNING FIRST CHARTER PUBLIC SCHOOL

APLICACIONES LOTERÍA ESCOLAR

AHORA ABIERTO PARA 2024

¡Tome la decisión de poner el aprendizaje primero!

TE OFRECEMOS:

- Educación de calidad K-8 en el corazón del vecindario Green Island de Worcester
- Profesorado atento y comprometido
- Ampliación de servicios para estudiantes de Inglés y Educación Especial.
- Arte, Salud, Música, Drama y Educación Física para TODOS los estudiantes
- Una amplia variedad de programas extraescolares
- ¡Y mucho más!

50 Richland Street,
Worcester MA

www.learningfirstcharter.org

508-799-7500



REGÍSTRATE AHORA